

4. Island Race 2025 der Wanheimer Kanu-Gilde am Wolfssee

Am 13. April und 14. April fanden unterschiedliche Rennen von Drachenbooten, Outrigger Canoe und SUP` s statt.

Bei viel Sonnenschein wurden die ersten Rennen am Samstag durchgeführt. Bevor die Drachenboote starteten, fand erstmalig ein SUP Technical Race statt.

Bei den Drachenbooten ging es dann über eine Strecke von 8000 Metern. Vom Kanubezirk 7 erreichten die Wolfsseedrachen von der Wanheimer Kanu-Gilde einen 3. Platz. Gemeinsam mit den Drachenbooten starteten erstmalig die V6 Outrigger Canoe ´ s. Zwei Outrigger nahmen an dem Langstreckenrennen teil.

Am Sonntag war leider nicht so schönes Wetter. Hier starteten die SUP ´ s in unterschiedlichen Klassen von 4 - 10 km zusammen mit OC/VAA und Surfski .

Das 4. Islandrace war wieder eine gelungene Regatta, die von den Organisatoren der Wanheimer Kanu-Gilde optimal durchgeführt wurde.